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Acta de Comisión de Calidad del Centro 

Fecha: 

11/04/2018 

Lugar donde se celebra: 

Sala de Reuniones 

Hora de comienzo: 

 12:40 

Hora de finalización: 

13:26 

Presidente: 
Magdalena López Pérez 

Secretario: 
Javier Cubero Juánez 

Relación de asistentes: 
 
Dª. Magdalena López Pérez (Vicedecana) 
D. Javier Cubero Juánez (Responsable SIGC) 
Dª. Guadalupe de la Maya Retamar 
Dª Susana Sánchez Herrera 
Dª Ana Mª Piquer Píriz 
D. Sixto Cubo Delgado 
D. Juan Manuel Moreno Manso 
Dª Rosa María Amo Cacho (Administradora) 
 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

D. Javier Guijarro Ceballos  
 

Miembros de la comisión que no asisten: 

D. Emilio Costillo Borrego, Dª Guadalupe Martínez Borreguero, D. José Ignacio García Ceberino (Delegado) y Dª 
Paula Hidalgo Ayuso (Subdelegada). 
 

Orden del día: 

1. Informe de la Coordinadora de la Comisión de Calidad de la Facultad 
2. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores (14-12-2017 y 25-1-2018) 
3. Aprobación, si procede, de los reconocimientos de Créditos de las distintas titulaciones (Infantil, Primaria y 
Psicología) 
4. Aprobación, si procede, del Informe Anual del MUI FPTIC 
5. Asuntos de trámite 
6. Ruegos y preguntas 
 
Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1. La Vicedecana de Coordinación de Títulos y Orientación al Estudiante informa que, conforme a lo estipulado según 
el SET (Suplemento Europeo al Título), se ha modificado la documentación disponible para el alumnado, ya que es 
necesario que el título de los TFG y TFM aparezcan con la denominación en inglés. En aquellos trabajos que se 
defiendan en inglés, el alumno también deberá hacer constar el título del trabajo en español.  
 
2. Se aprueba, por unanimidad, las actas de las sesiones anteriores con fecha de 14 de diciembre de 2017 y de 25 de 
enero de 2018, incluyendo las correcciones de transcripción y no de contenido propuestas por la Profesora Guadalupe 
de la Maya. 
 
3. Con respecto a los reconocimientos de créditos de los Grados que se imparten en nuestro Centro, los del Grado de 
Infantil se aprueban los dos reconocimientos propuestos, por unanimidad, tras corregir la denominación del Grado, 
que no es Grado de Maestro en Educación Infantil, sino Grado en Educación Infantil.  
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Por lo que respecta a los reconocimientos de Primaria, se aprueban, por unanimidad, tras la explicación oportuna de 
la Coordinadora de la Comisión de Calidad del Grado en Educación Primaria.  
Finalmente, los reconocimientos de créditos del Grado en Psicología son aprobados, por unanimidad, así como la tabla 
de reconocimientos de créditos propuesta, también aprobada por unanimidad, tras la explicación del Coordinador de 
la Comisión de Calidad del Grado en Psicología.  
A colación de esta tabla, la Profesora de la Maya incide en la importancia de la creación de una base de datos donde 
se recojan los reconocimientos de créditos que ya se hayan efectuado para agilizar este trámite. Dicho acuerdo quedó 
recogido en el acta del 14 de enero de 2018. Asimismo, insiste en la necesidad de modificar el proceso establecido 
para los reconocimientos de créditos.   
 
4. Con respecto al Informe Anual del MUI FPTIC, el Profesor Sixto Cubo pide disculpas por el retraso en entregar la 
documentación. Además, comenta que no entiende la demora que ha existido entre el retraso de su Comisión al entregar 
el Informe (con respecto a la fecha inicial prevista para finales de enero) y la fecha de aprobación por la Comisión de 
Calidad de la Facultad reunida en sesión de hoy. La Coordinadora de dicha Comisión explica que se deben aprobar en 
sesiones ordinarias y que se ha pasado en la primera sesión que se ha celebrado tras ser recibida. El Prof. Cubero, por 
su parte, solicita a los diferentes Coordinadores que traten de incluir todos los datos que se solicitan, ya que así se 
facilita la labor del Responsable del SIGC al introducir los datos en la aplicación UTECEN. El Informe Anual del 
MUI FPTIC del curso 2016-2017 se aprueba por unanimidad. 
El Prof. Moreno Manso indica que aún no está publicada en la web el Informe Anual del curso 2016-2017 por lo que 
la Prof. López Pérez se compromete a revisar la web y a transmitirle a José Hurtado dicha petición. 
 
5. Asuntos de trámite. No hay. 
 
6. Ruegos y preguntas. La Prof. Ana Piquer solicita que se incluyan en la página web de la Prácticas del MEBE, en el 
apartado “Documentos”, el compromiso personal que los alumnos deben presentar en los centros de prácticas y la 
Carta a los tutores de los Centros, para que dicha información esté disponible para el alumnado en Prácticas.  
La Prof. Guadalupe de la Maya insiste en que se comience a trabajar sobre el proceso de los reconocimientos de 
créditos y en que se recoja su petición como un ruego en este apartado. La Profesora Magdalena López indica la 
urgencia de tratar este tema sobretodo porque, se trata de cuestiones puramente administrativas que no hacen sino 
ralentizar los trámites y la gestión. El Prof. Moreno Manso indica que todo el proceso administrativo debería 
gestionarse desde Secretaría. La Administradora, por su parte, acepta en tomar nota de esta petición y en tratarlo con 
el equipo de Secretaría para, entre todos, establecer la manera más efectiva de llevarlo a cabo. 
Por último, la Prof. Piquer comenta su malestar ante un hecho acaecido con respecto a la reserva de espacios. Tras 
haber reservado, mediante el cauce oficial establecido para ello al Vicedecano de Ordenación Académica, la Sala de 
Reuniones para poder celebrar por Video-Conferencia un Consejo de Departamento, y tras haber recibido 
confirmación oficial de dicha reserva, el día en que iba a celebrarse el Consejo, dicho espacio le fue retirado. La 
Profesora remitió un escrito oficial al Señor Decano de la Facultad expresándole su disconformidad con lo ocurrido. 
El Decano de la Facultad le ha explicado el motivo de dicha actuación, explicación que la Profesora Piquer lo entiende, 
pero no lo comparte.  
  
Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las 13.26 horas. 
 

Fechas de Aprobación:  

22/11/2018 

                      

  

Firma del secretario: 

 

Javier Cubero Juánez 
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Firma de la Coordinadora: 

 

 

Magdalena López Pérez 

 


